

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 22 75
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung

Sportfonds - Neue Richtlinien über die Ausrichtung von Beiträgen

Solothurn, 29. Juni 2010 – Der Regierungsrat hat neue Richtlinien über die Ausrichtung von Beiträgen aus dem Sportfonds des Kantons Solothurn beschlossen. Die neuen Richtlinien tragen der Entwicklung des Sportes in den letzten zehn Jahren Rechnung. Das bisherige Beitragsvolumen von rund zwei Mio. Franken pro Jahr soll deutlich erhöht werden. Höhere Ausschüttungen von Swisslos an den Kanton und der Vermögensstand des Fonds lassen dies zu. Die neuen Richtlinien gelten ab dem 1. August 2010.

Der Regierungsrat liess die bisherigen Richtlinien über die Ausrichtung von Beiträgen aus dem Sport-Toto-Fonds (neu Sportfonds) aus dem Jahr 2002 überarbeiten. Ziel war es, die Beitragsberechtigung, den Beitragsbereich sowie das Beitragsvolumen massvoll auszudehnen.

Die neuen Richtlinien tragen der Entwicklung des Sportes in den letzten zehn Jahren Rechnung. Es sind neue Sportarten dazu gekommen.

Die Nachfrage nach finanziellen Mitteln im Breitensport ist gestiegen. Vermehrt besteht ein Bedarf an überregionalen Sportanlagen, wo auch die Bedürfnisse des Spitzensportes abgedeckt werden.

Das bisherige Beitragsvolumen von rund zwei Mio. Franken pro Jahr soll deutlich erhöht werden. Höhere Ausschüttungen von Swisslos an den Kanton und der Vermögensstand des Fonds lassen dies zu.